

# Gossau trifft besser als Zürich

Anzeige

Meisterschützen. Die Gossauer Luftgewehrspezialisten haben an der Schweizer Mannschaftsmeisterschaft den dritten Platz erreicht. An der Finalrunde in Utzenstorf im Kanton Bern besiegten die Ostschweizer in der Begegnung um die Bronzemedaille die Zürcher Auswahl deutlich mit 801,8:786,2 Punkten. Den Halbfinal gegen den Vorjahressieger Nidwalden hatte Gossau mit 1621,0:1630,9 verloren. Für die Sportschützen Gossau standen Christian Alther, Andrea Brühlmann, Myriam Brühwiler, Joel Brüschweiler, Christoph Dürr, Ladina Feuz, Natalie Gsell und Olivia Hagmann im Einsatz. Als es gegen Zürich um die Medaille ging, trafen Brüschweiler, Dürr und Brühlmann am besten.

Brüschweiler ist auch ein ausgezeichneter Armbrustschütze mit vielen internationalen Titeln. Dürr vertritt die Schweiz im März an der Zehn-Meter-EM im slowenischen Maribor. Der bald 21-jährige Maturand holte vor einem Jahr mit der Olympiateilnehmerin Sarah Hornung, der grössten Hoffnung im Schweizer Schiesssport, im Mixed-Wettbewerb EM-Silber. An der Zehn-Meter-EM beteiligt sich auch Heidi Diethelm Gerber, die Olympiadritte mit der Sportpistole. Geschossen wird in Slowenien ausschliesslich mit Luftdruckwaffen. (dg)